

Haus am Steinnocken

Selbstbestimmt leben im Alter



Einrichtung
der Diakonie

Herzlich willkommen im Ev. Johanneswerk



Pastor Dr. Ingo Habenicht
(Vorstandsvorsitzender
des Ev. Johanneswerks)

Der Umzug in ein Altenheim ist ein großer Schritt – nicht nur für die älteren Menschen selbst, sondern auch für ihre Angehörigen. Oftmals ist er mit Sorgen und offenen Fragen verbunden. Das Evangelische Johanneswerk bietet in über 30 stationären Einrichtungen Orte der Geborgenheit und Sicherheit. Mit modernen Betreuungskonzepten zum Beispiel für Menschen mit Demenz und speziell ausgebildeten Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen ermöglichen wir ein würdevolles und selbstbestimmtes Leben im Alter.

Wir nehmen uns Zeit für Sie – in gemeinsamen Gesprächen finden wir die richtige und bestmögliche Form der Pflege, Betreuung und Unterstützung. Jeden Menschen, der zu uns kommt, respektieren wir in seiner Einzigartigkeit und gehen individuell auf seine Bedürfnisse ein. Unsere diakonische Identität ist in allen unseren Einrichtungen spürbar: Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht der Mensch in seiner Würde und Unverwechselbarkeit als Schöpfung Gottes. Besonders wichtig ist uns, wertschätzenden Kontakt zwischen Bewohnern, Angehörigen und Pflegekräften herzustellen und zu pflegen. Machen Sie sich selbst ein Bild! Ich lade Sie herzlich ein, unsere Einrichtungen kennen zu lernen.

Ihr Pastor Dr. Ingo Habenicht
Vorstandsvorsitzender des Ev. Johanneswerks

Das Haus am Steinnocken ist eine Einrichtung des Ev. Johanneswerks. Das diakonische Unternehmen

- hat mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Altenhilfe,
- führt über 30 stationäre Alteneinrichtungen in ganz NRW,
- ist mit Betreuungsangeboten für alle Lebenslagen vernetzt,
- betreut mehr als 3.500 ältere Menschen,
- beschäftigt rund 6.200 qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,
- arbeitet auf Grundlage eines christlichen Welt- und Menschenbildes,
- sorgt mit einem zentralen Qualitätsmanagement für unternehmensweite Standards und
- weist mit innovativen Wohnkonzepten den Weg in die Zukunft der Altenhilfe.

Herzlich willkommen im Haus am Steinnocken



Das Haus am Steinnocken empfängt seine Besucher im Grünen

Das Alten- und Pflegeheim Haus am Steinnocken liegt in einem ruhigen Wohngebiet am Rande des Ennepetaler Stadtteils Altenvoerde. Umgeben von einer barrierefreien Terrasse und einer gepflegten Grünanlage bietet die Einrichtung 72 Menschen behagliches Wohnen in 60 Einzel- und sechs Doppelzimmern. Gern können unsere Bewohner ihr Zimmer mit eigenen Möbeln ganz nach persönlichem Geschmack gestalten. Für Gäste der Kurzzeitpflege stehen sechs Einzelzimmer bereit, dem Haus angegliedert ist eine Servicewohnanlage mit 18 barrierefreien Wohnungen.

Im Überblick

- Ruhige Lage am Stadtrand von Ennepetal
- Helle, individuelle Zimmer
- Kurzzeitpflege
- Servicewohnanlage

Pflege und Betreuung

Im Haus am Steinnocken pflegen und betreuen wir Menschen mit körperlichen Einschränkungen, Menschen mit Demenz und psychisch Erkrankte aller Pflegestufen. Auch Menschen verschiedener Nationalitäten und Religionen finden bei uns ein Zuhause.

Der ganzheitliche Pflegeansatz ist Grundlage unseres Handelns. Die körperliche Versorgung unserer Bewohner hat den gleichen Stellenwert wie der Erhalt und die Rückgewinnung ihrer motorischen und geistigen Fähigkeiten. Besonderen Wert



Beziehungen schaffen Vertrauen

legen wir dabei darauf, die Vorlieben, Fähigkeiten und das Wissen der betreuten Bewohner mit einzubeziehen.

Im Rahmen eines Bezugspflegesystems stehen den Bewohnern feste Ansprechpartner zur Verfügung, die sich für ihre Belange einsetzen. Dies gilt ebenso für die Zusammenarbeit mit Angehörigen und Betreuern.



Schöne Momente genießen

Im Überblick

- Ganzheitliche Pflege
- Individuelle Betreuung und Förderung
- Bezugspflegesystem mit festen Ansprechpartnern

Aktivitäten und Freizeitgestaltung

Der Begleitende Dienst im Haus am Steinnocken bietet regelmäßig verschiedene Aktionen in den einzelnen Wohnbereichen an. Hierzu zählen Gruppenangebote wie gemeinsames Backen oder Kochen, Gedächtnistraining oder Gymnastik. Ebenso werden Bewohner, die nicht mehr selbstständig ihr Zimmer verlassen können oder bettlägerig sind, in ihren Zimmern besucht und begleitet.

Regelmäßig finden in unserem Haus kulturelle und soziale Veranstaltungen statt. Dabei variiert das Angebot von Unterhaltungsmusik bis zur klassischen Musik, von Tanztees bis zum Sitztanz.



Zeit für eine kleine Pause



Geselligkeit hat ihren festen Platz

Jahreszeitenfeste bestimmen ebenso unseren Terminkalender wie der große Sommerausflug. In kleinerem Kreis werden in den warmen Monaten des Jahres Ausflüge in die nähere Umgebung unternommen. Das Weihnachtsfest feiern wir mit unseren Bewohnern in den jeweiligen Wohnbereichen.

Im Überblick

- Regelmäßige Freizeitangebote
- Jahreszeitliche Feste
- Ausflüge in die Umgebung

Seelsorgliche Angebote



Die Erinnerung lebendig halten

Eine lebendige ökumenische Atmosphäre begleitet den Alltag im Haus am Steinnocken. Im eigenen Andachtsraum finden wöchentlich Messen, Gottesdienste und Andachten im ökumenischen Sinn statt, zu denen Bewohner, Angehörige und Gäste herzlich eingeladen sind.

Wir legen Wert darauf, dass allen Bewohnern und Angehörigen auf Wunsch seelsorgliche Angebote zur Verfügung stehen. Dazu stehen wir in engem Kontakt mit den Kirchengemeinden vor Ort. Außerdem betreuen und begleiten ehrenamtliche Mitarbeitende unsere Bewohner.

Im Umgang mit Leiden, Sterben und Tod berücksichtigen wir die Erkenntnisse der Hospizarbeit. Christliche Sterbe- und Trauerrituale sind – da, wo sie gewünscht werden – integrierter Bestandteil der Begleitung.

Im Überblick

- Regelmäßige Gottesdienste im Haus
- Seelsorgliche Beratung
- Individuelle Begleitung in Krisensituationen



Trostpendende Begegnungen

Kosten und Leistungen

Der Schritt in ein Alten- und Pflegeheim fällt den meisten Menschen nicht leicht und ist häufig von einem schwierigen Entscheidungsprozess begleitet. Der Sozialdienst im Haus am Steinnocken bietet Beratungsgespräche zum Einzug an und informiert über Voraussetzungen zur Aufnahme, Leistungen der Einrichtung und Finanzierung. Bei dieser Gelegenheit kann die Einrichtung auch besichtigt werden. Gerne schicken wir Ihnen vorab Informationsmaterial zu.

Die Kosten für eine vollstationäre Pflege oder für eine Kurzzeitpflege richten sich nach der jeweiligen Pflegestufe des Bewohners. Die aktuellen Pflegesätze für das Haus am Steinnocken entnehmen Sie bitte unserer Homepage.

Sprechen Sie uns an, wir beraten Sie gerne in einem persönlichen Gespräch.



Enkel bringen Leben ins Haus



Sich geborgen fühlen

Sozialdienst im Haus am Steinnocken

Tel. 02333 60 39 -46

E-Mail haus-am-steinnocken@johanneswerk.de



Haus am Steinnocken

Steinnockenstraße 43 · 58256 Ennepetal

Tel. 02333 60 39 - 0 · Fax 02333 60 39 - 24

Hausleiter: Thomas Rosin

E-Mail: haus-am-steinnocken@johanneswerk.de

www.johanneswerk.de/haus-am-steinnocken



- Ruhige Lage am Stadtrand von Ennepetal
- Individuelle Betreuung
- Kurzzeitpflege
- Servicewohnanlage
- Bezugspflegesystem
- Freizeitangebote
- Gottesdienste im Haus

Wir laden Sie herzlich ein, das Haus am Steinnocken kennenzulernen und freuen uns über Ihren Besuch. Gerne bieten wir Ihnen auch die Möglichkeit des Probewohnens. Ansprechpartner für Fragen und Informationen rund um den Einzug und die Besichtigung des Hauses ist unser Sozialdienst, telefonisch zu erreichen unter der Nummer: 02333 60 39 - 46.

Besuchen Sie uns auch auf unserer Internetseite:
www.johanneswerk.de/haus-am-steinnocken



Aus Gründen der Lesbarkeit wird bei den meisten geschlechtsspezifischen Bezeichnungen die männliche Form gewählt.